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新川高校に新メンバーが仲間入り！ 

  

 ３月１０日（日）、つばめ児童センターで制服譲渡会「制服が紡ぐプロ

ジェクト」を開催しました。このプロジェクトは、卒業したり、小さくなった

りして使われなくなった制服などを集めて次の人に譲ろうというもの

で、生徒会や有志の生徒で行っています。 

 ３回目の開催となる今回も、当日までに魚津市内中学校の制服のほ

か、体育服や柔道着などがたくさん提供されました。また、今年度はプラ

ス１の取り組みとして、魚津市社会福祉協議会と一緒にフードネーション

を行い、こちらもたくさんの方が訪れました。 

新川高校NEWS 

第２弾が完成 

「New UOoooooZU！」 
プラス１の取り組み 

「制服が紡ぐプロジェクト」 
 昨年度から１学年の総合的な探究の時間に作り始めた魚津市散

策マガジン「New UOoooooZU！」の第２弾が完成しました。 

 このマガジンは、生徒たちが調べた魚津市の魅力を、魚津市・富

山県の内外に伝えようというものです。 

 今回は、魚津市内の神社や魚津場跡地など、地域の歴史を感じ

られる場所を調べたページも目立ちました。 

New Faceを紹介！ 

 ４月８日（月）に第５２回入学式が行われ、新入生７９名を代表して山田光輝さん（清明

中出身）が宣誓を行いました。式典後は各教室でオリエンテーションの確認などが行わ

れました。どの顔も緊張しているようでしたが、HRが終わるころには少し笑顔も見られ

ました。入学式前後には、玄関先で記念写真を撮る姿もたくさん見られました。 

中村慶二朗 

（上市中・陸上競技部） 

先輩に負けないように頑張り

ます！ 

山田光輝 

（清明中・野球部） 

甲子園目指して、1年生から試合

に出られるよう頑張ります！ 

折川桃華 

（魚津西部中・女子バレーボール部） 

県ベスト8を目指して、チームに貢献で

きる選手になれるように頑張ります！ 

渡辺彩葉 

（糸魚川中・女子バドミントン部） 

良い結果を残せるように頑張

ります。 



 

 

 今、自分たちにできること 

   宇奈月ホテルで交流会開催 
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関東・関西を選択 

二方面への修学旅行 
未来を考える 

進路ガイダンス 

 2月28日（水）、新川高校の生徒たちが黒部市宇奈月温泉にある宇

奈月グランドホテルを訪問しました。 

 宇奈月温泉は能登地震の2時避難先となっており、石川県から避

難してきた方が生活していました。避難先で部屋にこもりがちに

なっていることを知り、自分たちにできることを考えるため、お話を

聞きに行ってきました。 

 参加したのは4つの部活動の生徒たち。華道部は

「休眠漆器コラボ生け花」の体験、コミュニティビジ

ネス部は「17歳のコーヒー」、eスポーツはゲーム、

陸上競技部はバランスボールでの簡単な運動をし

ながら、さまざまなお話を聞きました。 

 参加した生徒からは、「自分に何ができるか考え

るきっかけになった。新たな支援の仕方を考えてい

きたい」という声があがりました。 

関
西
方
面 

関
東
方
面 

 3月6日（水）から8日（金）の2泊3日で、2年生が修学旅行に行きました。   

 今回は、福島を含む関東方面と、広島を含む関西方面の2つのコースから1

つを選び、事前学習などを行ってから出発。関東方面は福島で原子力災害伝

承館や震災遺構を訪れた後、東京に移動してお台場散策やディズニーランド

を楽しみ、最終日は横浜などを散策しました。関西方面は、1日目に広島の平

和記念公園で話を聞き、2日目は大阪にある企業を訪れた後、市内を散策。午

後はUSJを楽しんで、最終日は京都市内を散策しました。 

 どちらのコースも、多くを学び、思い切り楽しんだ修学旅行となりました。 

 2年生が修学旅行に出かけていたころ、1年生は2日間の進

路ガイダンスを実施しました。1日目は県内の4年制大学・短

期大学・専門学校を訪れて学校説明を聞いたり、授業を体験

したりしました。また、当日は学食が利用できたため、たくさ

んの生徒が利用していました。 

 2日目は、滑川市の複合施設へ行き、興味がある企業や上

級 学 校 の ブ ー ス を

回って、担当の方から

話を聞いていました。

中には、1日目に見学

に行った上級学校の

ブースに行き、改めて

質問している生徒も

いました。 


